

# Neue Flüge nach Belgrad und Kreta

**Salzburg.** Mit neuen Verbindungen startet der Flughafen Salzburg in den Sommerflugprogramm: Sowohl die Air Serbia, als auch der neue Airline-Partner Corendon nehmen neue Verbindungen auf.

Air Serbia fliegt künftig dreimal wöchentlich nach Belgrad. Der Flughafen wertet dies als einen „weiteren Meilenstein beim Wiederaufbau des Flugprogramms nach Corona“. Belgrad biete als Hub ausgezeichnete Verbindungen speziell von und nach (Süd)-Osteuropa.

Ebenfalls neu am Salzburger Flughafen begrüßt wird die türkische Fluglinie Corendon. Sie fliegt ab sofort immer am Donnerstag und Sonntag nach Antalya, am Samstag nach Heraklion und ab Juli jeden Freitag nach Hurghada. Diese Verbindung in die ägyptische Strandoase soll auch in der kommenden Wintersaison angeboten werden. – hw